

C'est possible !

À Dourdan, le 7 et le 8 octobre s'est déroulée la fête des possibles.

Dans une ambiance de « convivance » : qui valorise le vivre ensemble dans une relation de coopération, en prenant soin des autres et de la nature.

La fête donnait à voir :

Pourquoi faut-il agir ?

- **dépassement des limites planétaires** : chute de la biodiversité, changement climatique, pollutions ...
- **l'abaissement social** : système de santé, éducation, démocratie, ...

Quels chantiers entreprendre ?

À l'échelle d'une commune, les chantiers prioritaires à investir tous en même temps car l'approche est globale : gestion de l'eau, sécurité alimentaire, mobilité active, énergie, écoconstruction,...

Concrètement quoi faire ensemble ?

Des actions existent déjà : Répare café, ...

Pour aller plus loin, les citoyens qui souhaitent s'auto-organiser pourraient :

Créer un système d'échanges local (SEL), de l'habitat partagé, un café citoyen coopératif, ...

Il est encore temps ;-)